

# 足音

~Be Strong

No. 25 2021. 10. 15

## 6年生後期スタート！

今週から6年生の後期がスタートしました。いよいよ小学校生活も残すところあと約半年となります。中学校に向けて学習面、生活面ともにしっかり成長し、仲間達とたくさんの楽しい思い出を作っていけるよう、担任団一丸となってサポートしていきます。

11月には音楽発表会が行われる予定です。本番まで1ヶ月を切り、各チームとも練習に熱が入ってきています。体育発表会同様、子どもたち一人一人が自分の役割をしっかり果たし、6年生として立派に成長している姿を見せられるように今後も取り組んでいきます。

## 北陽広場

13日（水）後期児童委員会の認証式が行われました。それぞれの委員会で、委員長に立候補した6年生が代表して認証状を受け取り、抱負を述べました。みんな最高学年らしいとても立派な態度でした。その後、各学級で委員に立候補した子たちも認証状を受け取りました。来週は2回目の児童委員会が行われ、本格的に活動が始まります。よりよい北陽小学校を作っていくため、これからも力を合わせてがんばってください！

生活委員長	木田よしまさ（6-6）
図書委員長	牧野あやね（6-3）
放送委員長	木村ななせ（6-3）
体育委員長	後藤せな（6-5）
環境委員長	木下こうじろう（6-7）
保健委員長	岳田まゆみ（6-7）
美化委員長	愛甲そうすけ（6-7）
文化委員長	七戸ゆずな（6-3）

## 連絡です！

- 18日（月）学級ごとに授業風景の写真撮影があります。卒業アルバム用の写真撮影となりますが、欠席者の有無回覧に関わらず実施します。予備日は設けませんのでご了承ください。
- 22日（金）体育発表会で披露した表現種目を5年生と見せ合う表現発表会を行います。他学年に今までの練習の成果を見せる貴重な機会です。6年生として立派な姿を見せられたらと思います。なお、雨天時は教室で保健の学習をします。保健の教科書を持たせてください。今後も使用しますので、学校に置いておきます。
- 前期の間は熱中症対策として、水筒の中身はスポーツドリンクが許可されていましたが、後期から通常通りお茶かお水に戻ります。ご承知おきください。